



OWENDO

Après celle de Libreville, la mairie d'Owendo voit débarquer à sa tête un délégué spécial, en la personne du général de division de police Arnaud Sandri Nombo, nommé hier par le président de la Transition. Le chef d'escadron Méline Cynthia Djelekissa occupera les fonctions de directrice financière.

SYNDICATS

La Confédération syndicale des agents publics, parapublics et privés (Cosynap) faisait sa rentrée le week-end écoulé sur le thème "Alerte sur le climat social face aux attentes des populations". Allusion aux revendications tous azimuts et aux conflits sociaux. De quoi interpeller les autorités de la Transition.

UOB

Ils étaient nombreux sur le campus de l'Université Omar Bon-go au premier jour d'une campagne d'information qui s'étendra sur toute la semaine. Occasion pour les jeunes bacheliers d'être édifiés sur l'offre de formation. La phase dédiée à l'inscription fera, elle, l'objet d'une communication ultérieure.

Page 5

Page 6

UNE AUTRE JUSTICE

HIER, comme chaque premier lundi d'octobre, était jour d'audience solennelle de rentrée judiciaire, en présence notamment du président de la Transition, le général Brice Clotaire Oligui Nguema. Un contexte nouveau qui devrait se traduire par l'avènement d'une justice débarrassée des scories du passé, en phase avec l'ambition d'un État de droit reposant sur des institutions fortes, crédibles et stables, incarnée par les nouvelles autorités. **Page 2**



POUR MOI QUOI...

Chaque fois que la ministre de l'Éducation procède à la remise des ouvrages scolaires, elle conclut de la même manière.

Ces ouvrages scolaires, précise-t-elle à chaque étape, sont la propriété de l'État. Donc, ils sont interdits à la vente. La pòvre, elle sait très bien de quoi elle parle.

En effet, depuis que le business a fait son entrée fracassante dans les mentalités des fonctionnaires gabonais, plus personne ne fait le distinguo entre le pa-

trimoine de l'État et les intérêts personnels. Faites un tour dans les librairies par terre ou les trottoirs de nos différents centres urbains et vous serez frappés par l'importance du phénomène de détournements des manuels scolaires acquis par l'État à coups de milliards de FCFA dans le pays. Les mecs qui disposent de tout y compris ce qui manque dans les librairies légales professionnelles ne se gênent pas de commercialiser des bouquins tamponnés lycée d'État ceci, collège cela. Et on se plaint de manque criant de manuels scolaires. Et le phénomène est connu de tous, puisque la ministre en parle. D'ailleurs, en concluant

ainsi, elle avoue son incapacité à le juguler. Dès lors que toute la chaîne est impliquée dans ce trafic honteux : élèves, enseignants, responsables du département et personnels d'encadrement du primaire et du secondaire. Le drame est que certains directeurs indiquent à leurs élèves les endroits où trouver tel ou tel livre. Voilà comment réaliser le rêve d'"école cadeau" est voué à l'échec. L'espoir, on le porte maintenant aux militaires pour faire le grand ménage...

Si et seulement si nous acceptons de nous débarrasser d'abord de ces sales habitudes accumulées depuis kala-kala quoi.